

Empfehlungsschreiben für Daniel Jansen für eine Tätigkeit als Kinderbetreuer

Herr Daniel Jansen, geboren am 23.03.1989 in Hattingen an der Ruhr, hat von Oktober 2018 bis Dezember 2020, meist regelmäßig am Dienstag aber bei Bedarf auch an anderen Tagen, unsere drei Kinder betreut. Hauptsächlich unsere beiden Töchter Lotta und Elise, die zu Beginn der Betreuung 2 und 7 Jahre alt waren. Er hat die beiden von der Schule und von der Kita abgeholt, auf den Spielplätzen unserer Wohnsiedlung und bei uns zu Hause mit ihnen gespielt und das Abendbrot für sie zubereitet. Immer wenn mein Mann und ich später nach Hause gekommen sind, hat er die Mädels auch gebadet und sie ins Bett gebracht.

Auch die Freundinnen meiner ältesten Tochter hat Herr Jansen von Zeit zu Zeit mitbetreut. Auf der Feier meines 40. Geburtstag hat er zudem die Betreuung aller anwesenden Kinder übernommen. Das waren in etwa 10 Kinder im Alter von drei bis zehn Jahren.

All dies hat er immer mit viel Freude, überaus liebevoll und voller Wertschätzung für die Kinder getan. Er war sich seiner Verantwortung bewusst und begegnete den Kindern stets auf Augenhöhe, indem er auf ihre Späße und Bedürfnisse einging, ohne jedoch zu übertreiben. Herr Jansen ist eine tolle Hilfe, gut erreichbar, zuverlässig, und am allerwichtigsten: Unsere beiden Mädels wurden am liebsten von ihm abgeholt. Die beiden haben sich immer sehr auf ihn gefreut und meine älteste Tochter hat ihn sogar zu ihrem 9. Kindergeburtstag eingeladen, der ultimative Ritterschlag für einen Kindersitter. Der Renner war mal (passend dazu) das Lego-Ritteroutfit, das er nach der Arbeit noch anhatte.

Zusätzlich hat er durch seine Arbeit auch immer gute Ideen für gemeinsame Aktivitäten zu Hause und für Familienausflüge am Wochenende! So haben ihn die Kinder im Laufe der Zeit gemeinsam mit uns sowohl im Legoland, als auch im FEZ und im Futurium besucht, teils mit von ihm organisierten Freikarten und mit individueller Betreuung, für die Kinder immer ein tolles Erlebnis. So durften meine Töchter ihn im Legoland im 4D-Kino unterstützen und auch in der Duplo-Fabrik hinter die Kulissen schauen.

Ende 2020 sind wir dann nach Holland gezogen. Wenn wir von Zeit zu Zeit mal wieder in Berlin sind, nehmen wir seine Hilfe bei Bedarf aber zur Freude der Kinder nach wie vor gerne in Anspruch.

Aufgrund meiner positiven Erfahrungen mit ihm und aus allen zuvor genannten Gründen spreche ich Herrn Jansen ohne jede Einschränkung meine Empfehlung für die Betreuung von Kindern aus.

Sollte Sie diesbezüglich Fragen haben, können Sie mich gern per Mail kontaktieren:

████████████████████

Mit freundlichen Grüßen,



Ulrike Nagel